anteriormente.

A pesar de las instrucciones dadas/ la campaña en apoyo del proletariado español. llevada a cabo pos los PC del Caribe, es extremadamente insuficiente. El terror se desencadena en España, especialmente en Asturias donde cientos de obreros estan siendo ejecutados

sin juicio alguno, victimas de la reaccion mas sangrienta.

Las declaraciones del gobierno fachista espanol de que no habra ejecuciones por ahora, de las sentencias a jucio marcial, es solamente una vil maniobra del gobierno para distraer la atencion general de las ejecuciones en masa sin celebracion de juicio. Ademas de los mitines y demostraciones, es necesario organizar el envio de delegaciones a España, inundar los Consulados españeles con demostraciones de protesta, levantar protestas de los hombres de ciencia, escritores, etc.. y donde sea posible hacer esfuerzos para enviar semisiones a España a fin de mantener a las masas informadas de los sucesos que estan teniendo lugar en aquel país.

En cuanto a los demas aspectos de la campaña los PP han de atenerse a las directivas dadas anteriormente y a las que incluimos del SRI.

Con saludos c.

Rod.

Документы Советской Эпоки http://sovdoc.rusarchives.ru

CICON BESIDE